

Quelques conseils simples pour éviter la propagation des maladies de la carpe

1

Évitez de mettre trop de carpes dans votre étang, car cela favorise la propagation de maladies (maximum 200KG par hectare)

2

Utilisez des **solutions antiseptiques*** et des **bacs de rinçage** pour **désinfecter votre matériel de pêche**, tels que les bourriches, les épuisettes et les sacs à poissons. Il est important de **bien laver le matériel avant de le désinfecter.**

3

Évitez de **transférer des poissons d'un étang à l'autre**, car cela peut propager des microbes dangereux.

* Quelques solutions antiseptiques :

- L'eau de javel s'utilise en dilution de 5% : 1 berlingot de 250 ml + 750 ml d'eau
Mettre 3 cuillerées à soupe par litre
Remplacez tous les 2 jours la solution
- La Chlorhexidine solution à 2% : mettre 100 ml par litre
- L'iode sous forme de bétadine jaune ou équivalent en solution de 250 ppm soit une cuillerée à soupe pour 2 litres
- Le Virkon : 50 g pour 10 litres d'eau



Que faire en cas de mortalité ?

1

Envoyer un **prélèvement d'un poisson mort** depuis peu **ou idéalement agonisant** :

- soit en entier
- soit en partie (*rate, reins, branchies*)

sous couvert du froid au «Laboratoire Vétérinaire départemental d'Analyses du Jura LDA39»

59 rue du vieil hôpital 39800 Poligny - 0384737340

Appelez le laboratoire au préalable pour les détails d'envoi et la transmission d'un bon de commande d'analyses/commémoratifs à remplir.

**Il est à noter qu'une étude nationale est en cours sur la maladie du sommeil de la carpe KSD, qui permet d'obtenir la gratuité des analyses effectuées : renseignez vous auprès du laboratoire !*

2

Si le résultat s'avère positif à la maladie du sommeil et pour éviter toute contamination, **ramasser et retirer les poissons morts** puis contacter un centre d'équarrissage pour destruction.